

Des hommes de science ukrainiens s'intéressent aux médicaments anticancéreux cubains



Kiev, 11 février (RHC)- Des hommes de science et des chefs d'entreprise de l'Ukraine ont exprimé à Kiev, la capitale, leur intérêt pour l'efficacité de médicaments anticancéreux mis au point par le Groupe d'entreprises de Productions Bio-pharmaceutiques et Chimiques de Cuba.

Alexis Díaz spécialiste de cette entité, a expliqué que les peptides contenus dans le venin de scorpion s'avèrent efficaces dans la guérison de certains types de cancer.

Le public rassemblé à l'Ambassade de Cuba en Ukraine a appris que Cuba a déjà mis au point plusieurs médicaments anticancéreux dont l'efficacité a été prouvée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14168-des-hommes-de-science-ukrainiens-sinteressent-aux-medicaments-anticancereux-cubains>



Radio Habana Cuba